



Este último domingo, 17 de diciembre, realizamos la última actividad programada del club para 2023. Elegimos una sierra que, desde nuestro punto de vista, es la más alpina de Alicante: la Serrella.





Nos desplazamos hasta Benasau, en El Comtat a la parte occidental de la Serrella con la finalidad de subir unas cuantas cimas de esta zona haciendo un recorrido circular. Para esta ruta nos reunimos: Ana, Sisco, Loli, Juanma, Fernando, Ángeles, Pablo, Jesús, Mario y Luis.



La mañana se inició muy fría, -2º a la llegada a Benasau, con bastante nubosidad y con viento de componente N-NE que acrecentaba la sensación térmica de frío. A lo largo de la jornada, la nubosidad fue, poco a poco desapareciendo, quedando un día soleado, pero muy fresco, con viento persistente en los cordales y crestas.



Salimos en dirección N por la umbría de la Serrella hacia la Vall de Seta. Primero por pista, la antigua vía pecuaria del Assagador del Corral del Molló, siempre en ascenso pronunciado, con varias zetas, ya en sendero por la vertiente izquierda del barranc del Benadoch.





Tomamos un respiro al llegar al collado del Molló, desde donde se ve al completo la Vall de Seta y los pueblos más cercanos, ubicados en ella: Gorga, Quatretondeta, Millena y Balones.







Reiniciamos la ascensión en diagonal teniendo como referencia, entre las nubes, la silueta del Recingle Alt, pasamos una pedrera con pasos técnicos donde hay que usar en un par de lances las manos por precaución, ya que hay mucho patio debajo.







Llegamos al cordal y nos volvimos (500 m i/v), siguiéndolo, hasta el Morro de La Serrella (1.182 msnm). Ligeró descanso, algo de hidratación y comida, mientras admirábamós, cuando nos dejaban las nubes, el imponente espectáculo del valle de Guadalest y el Seta y los Frares, derecha e izquierda en el sentido de la marcha.



Continuamos la senda por el cordal, todo piedra, caminando con seguridad y muy atentos, hasta llegar a la parte cimera de la cresta, ya más cercanos a la caseta de vigilancia forestal del Recingle Alt (1.359 msnm)



Almorzamos y, aprovechando que la nubosidad era cada vez menor, nos entretuvimos algo más porque las vistas merecen la pena: toda la cuerda de Aitana, el resto de la Serrella, Bérnia, pantano de Guadalest, el Mediterráneo.



Nos metimos de lleno en el frondoso bosque de pinos piñoneros (pinus pinea) por pista forestal en dirección ENE en un sube y baja que nos

llevó hasta la Peña Creus (1.336 msnm).



Volvimos por nuestros pasos para encarar de frente la Peña l'Heura (1.328 msnm) e iniciar, también por el cordal, el descenso definitivo pasando por el bancal del Clot y tomar la pista forestal.



Pasamos el estanque contraincendios de la zona de Es Bardals y en pleno descenso simultaneando el PR-CV 23 y el Assagador del Calvari a la Solana, llegamos hasta Benasau donde nos esperaba una magnífica comida dando por finalizada una estupenda jornada de montaña y las actividades 2023.







El reportaje lo tenéis a continuación:

<https://grupokordino.com/wp-content/uploads/2023/12/Reportaje-WEB-1.mp4>

Música: Bensound.com/royalty-free-music

Código de licencia: D1SLK3TCHFDTLG8E